
Dem Bürgerantrag wird nicht in der gewünschten Form entsprochen. Die Verwaltung wird jedoch 
beauftragt, einmal jährlich dem Ausschuss für Schule, Bildung und Sport über die Verwendung der 
„Sportpauschale“ zu berichten. 


